



29 mai 2024 à 3h07

## **Journée internationale de la biodiversité : 670 organisations s'engagent pour la biodiversité**

Par Rédaction 

**Le 22 mai dernier avait lieu la journée internationale de la diversité biologique. Le Regroupement national des conseils régionaux de l'environnement du Québec (RNCREQ) et le Conseil régional de l'environnement des Laurentides (CRE Laurentides) se sont joints au concert des voix de partout dans le monde qui célèbrent la biodiversité et rappellent son importance pour l'avenir de notre planète ainsi que notre responsabilité collective à cet égard.**

À cette occasion, le RNCREQ a souligné la mobilisation menée par les CRE qui a conduit à 670 résolutions d'engagement pour atteindre les cibles du Cadre mondial pour la biodiversité Kunming-Montréal. Ces résolutions ont été acheminées au ministre de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs, Benoit Charette. Ainsi, les 670 organisations participent activement à atteindre les cibles du Cadre mondial de la biodiversité Kunming-Montréal. Il s'agit de municipalités et d'organisations de la société civile de divers secteurs.